



Культура Тавды: вчера, сегодня, завтра

Тавдинский городской округ
Муниципальное автономное учреждение
«Управление культуры, молодежной политики и спорта»
Тавдинская центральная городская библиотека

Культура Тавды: вчера, сегодня, завтра

Библиографический указатель

г. Тавда
2014 г.

91(235.55)

К 90

Культура Тавды: вчера, сегодня, завтра [Текст]: библиограф. указ / Тавдинская центральная гор. б-ка; сост. И.П. Крутикова. – Тавда, 2014. – 15 с. – 20 экз.

В данном указателе представлен историко-краеведческий материал о развитии культуры Тавдинского городского округа.

Указатель адресован краеведам, педагогам, клубным работникам и всем, кто интересуется развитием культуры.

Включен материал с 1978 по ноябрь 2014 года.

При описании применяются краткие аннотации пояснительного характера.

Справочный аппарат издания включает Указатель персоналий.

Культура – важная часть прошлого и настоящего любого народа, предмет его гордости, фундамент, на котором строится государство. Динамичное развитие нашего округа было бы невозможно без формирования культурной среды, без духовной связи поколений, взаимопроникновения национальных культур.

Работники культуры делают нашу жизнь и досуг более интересными, разнообразными. От их энергии и умения зависит настроение всех жителей, имидж и привлекательность Тавдинского округа.

Специалистов сферы культуры всегда отличали высокое служение своему делу, энтузиазм, творческий поиск. Их многогранный талант, энергия, целеустремленность и впредь будут способствовать укреплению культурного ресурса Тавдинского городского округа, упрочению в обществе вечных идей гуманизма и милосердия.

На территории муниципального образования культурную политику осуществляет Муниципальное автономное Учреждение «Управление культуры, молодежной политики и спорта» – (далее – МАУ «УКМПС») Учредитель – Администрация Тавдинского городского округа. В состав МАУ «УКМПС» на правах структурных подразделений входят семнадцать библиотек, объединенных в Тавдинскую централизованную библиотечную систему, Городской парк культуры и отдыха, два музея (Музей лесной и деревообрабатывающей промышленности и Музей им. Павлика Морозова в д. Герасимовка), районный организационно-методический центр (РОМЦ), пятнадцать учреждений культурно-досугового типа, в том числе десять сельских домов культуры.

Образовательные услуги в сфере культуры предоставляют: МАОУ ДОД «Тавдинская детская музыкальная школа», МАОУ ДОД «Тавдинская детская школа искусств».

1. Базарова, И. Открытие Года культуры : [шоу-программа «Идеальная формула»] / И. Базарова // Тавдин. правда. – 2014. – 13 февр.
2. Богданова, С. Служение красоте – дело недетское : конкурс руководителей клубных учреждений / С. Богданова // Тавдин. правда. – 2009. – 24 нояб.
3. Евдокимова, И. Вот такая судьба, вот такая биография... Фомин Геннадий Павлович / И. Евдокимова // Тавдин. неделя. – 2014. – 13 марта.
4. Зинькова, И. Генераторы гениальных идей или создатели небывалого : [ко Дню работников культуры] / И. Зинькова // Тавдин. правда. – 2012. – 21 марта.
5. Зинькова, И. Проблемы и перспективы развития культуры, молодежной политики и спорта / И. Зинькова // Тавдин. правда. – 2012. – 30 окт.
6. Зинькова, И. «С Годом культуры связано много надежд» : [беседа с заместителем директора управления культуры, молодежной политики и спорта Ириной Зиньковой и директором централизованной библиотечной системы Ириной Логуновой / записала Н. Пономарева] // Тавдин. правда. – 2014. – 22 марта. – С. 1.
7. Зинькова, И. Счастье начинается с улыбки: беседа с заместителем директора по культуре МБУ «Управление культуры молодежной политики и спорта И. И. Зиньковой / записала С. Ефимова // Тавдин. неделя. – 2014. – 6 марта.
8. Козлова, Я. «Культурный потенциал в Тавде есть» : [о рабочем визите в Тавду Министра культуры и спорта А. Бадаева] / Я. Козлова // Тавдин. правда. – 2012. – 25 февр.
9. Костина, Л. Праздник – всегда праздник : 17 февраля 1961 года в Тавде прошел первый праздник «Проводы русской зимы» / Л. Костина // Тавдин. правда. – 1999. – 18 февр.
10. Макарова, М. С днем рождения, Поселок : [День рождения поселка] / М. Макарова // Тавдин. правда. – 2005. – 11 авг.
11. Платонова, В. Возрождение доброй традиции : Торжественный вечер ко Дню работников леса / В. Платонова // Тавдин. правда. - 2004. – 30 сент.

12. Платонова, В. Культурная жизнь бьет ключом / В. Платонова // Тавдин. правда. – 2004. – 27 марта.

13. Платонова, В. Ура, кино! : [после продолжительного перерыва к нам в район снова пришло кино] / В. Платонова // Тавдин. правда. – 2004. – 16 марта.

14. Решетникова, Р. Я, люблю тебя, мой парк! / Р. Решетникова // Тавдин. правда. – 2004. – 8 июня. – С. 4.

15. Шабалина, О. Детство, музыка, весна! : в ЦК «Россия» прошел конкурс учащихся музыкальной школы посвященный Году культуры / О. Шабалина // Тавдин. правда. – 2014. – 23 апр. – С. 8.

ДК ИМ. ЛЕНИНА

16. Березина, Б. Парад фантазии и красоты : [выставка даров осени в ДК им. Ленина] / Б. Березина // Тавдин. правда. – 2001. – 27 сент.

17. Березина, Б. Песня нам жить помогает : [ДК им. Ленина] / Б. Березина // Тавдин. правда. – 9 июня.

18. Березина, Б. Праздник, которого все ждали : ДК им. Ленина – 50 лет / Б. Березина // Тавдин. правда. – 2005. – 15 нояб.

19. Гонцова, Т. На празднике, который мы так ждали : отчет творческого коллектива ДК им. Ленина / Т. Гонцова // Тавдин. правда. – 1998. – 14 апр.

20. Данилова, Н. Гость редакции: Светлана Вялая : [о работе ДК им. Ленина рассказывает его директор] / Н. Данилов // Тавдин. неделя. – 2013. – 21 марта (№12). – С. 8.

21. ДК им. «Ленина»: вчера и сегодня : [Дому культуры – 50 лет] // Тавдин. правда. – 2005. – 3 нояб.

22. Иванькова, С. Знакомьтесь: хозяйюшки! : [праздник урожая в ДК им. Ленина] / С. Иванькова // Тавдин. правда. – 1997. – 23 сент.

23. Ливанова, Н. Дворец наш лучший, с юбилеем! : [Дом культуры им. Ленина] / Н. Ливанова // Тавдин. правда. – 2010. – 13 нояб. – С. 1, 2.

24. Решетникова, Р. Старт сезона! : ДК им. Ленина открывает новый сезон / Р. Решетникова // Тавдин. неделя. – 2014. – 25 сент. – С. 11.

ЦК «РОССИЯ»

25. Краснова, В. Чем живет «Россия» : [ЦК «Россия»] / В. Краснова // Тавдин. правда. – 2005. – 18 авг.

26. Томилова, Л. ЦК «Россия» как зеркало тавдинской культуры / Л. Томилова // Тавдин. правда. – 2013. – 5 апр. – С. 7.

27. ЦК «Россия»: в творчестве наша сила : [к 10-летию ЦК «Россия»] // Тавдин. правда. – 2005. – 17 нояб.

ТВОРЧЕСКИЕ ГРУППЫ, КОЛЛЕКТИВЫ И ИСПОЛНИТЕЛИ

28. Березка, М. Девчонка из нашего города : [Ирина Еликарова, участница конкурсов «Свердловская звезда-2000» и «Российская звезда-2000»] / М. Березка // Тавдин. правда. – 2001. – 6 февр.

29. Борисихин, А. Два выступления – две победы! : [второй окружной фестиваль творчества людей старшего поколения: «Весна идет! Весне дорогу!». Ансамбль «Сударушки» - I место; Т. Зырянова - II место] / А. Борисихин // Тавдин. правда. – 2013. – 18 мая. – С. 3.

30. Гольцева, А. ВИА 80-х короли танцплощадок : [тавдинская группа «Тролли»] / А. Гольцева // Тавдин. правда. – 2014. – 6 марта. – С. 3.

31. Ефимов, П. Наши рокеры в Питере : [о группе «Молот Тора»] / П. Ефимов, А. Выхрушев // Тавдин. правда. – 2014. – 4 апр. – С. 8.

32. Ефимова, С. Душа просит песни : [к юбилею Т. Д. Зыряновой] / С. Ефимова // Тавдин. неделя. – 2014. – 10 июля. – С. 8-9.

33. Жигалкина, Т. Наша жизнь – это наша любовь : [автор - исполнитель Александр Токарев] / Т. Жигалкина // Тавдин. правда. – 2001. – 10 мая.

34. Зинькова, И. «Молодцы, «Родные напевы» : [коллектив награжден дипломом III степени за участие в конкурсе песни «Кладезь»] / И. Зинькова // Тавдин. правда. – 2011. – 21 дек.

35. Зинькова, И. С друзьями и для друзей : [о творческом вечере Галины Семухиной] / Зинькова, И. // Тавдин. неделя. – 2014. – 10 апр. – С. 9.

36. Зырянова, Т. Песня – жизнь моя : [солистка городского народного хора о себе и своем творчестве] / Т. Зырянова // Тавдин. правда. – 2010. – 31 июля.

37. Козлова, Я. Тавдинцы прониклись «Настроением» : [в ЦК «Россия» прошла сольная программа Андрея Парыгина] / Я. Козлова // Тавдин. правда. – 2012. – 11 апр.

38. Корнет, Е. Успехов вам, «Сударушки» : [коллективу «Сударушки» – 12 лет] / Е. Корнет // Тавдин. правда. – 2012. – 13 июня.

39. Краснова, В. Люблю я Родину свою : [концертная программа Германа Храмцова] / В. Краснова // Тавдин. правда. – 2005. – 12 апр.

40. Краснова, В. Чарующее «Созвездие» : [народный коллектив, участник X Всероссийского конкурса молодежных коллективов современного танца] / В. Краснова // Тавдин. правда. – 2011. – 9 июня. – С. 3

41. Краснова, В. Человек, влюбленный в музыку : [о Германе Храмцове, руководителе коллектива «Зоренька»] / В. Краснова // Тавдин. правда. – 2005. – 27 дек.

42. Крецу Ю. / И сегодня нам песня жить помогает : [ансамбль «Родные напевы»] / Ю. Крецу // Тавдин. правда. – 2001. – 9 янв.

43. Подыниногина, Л. А они подарили песни : [концерт группы «Студия К-25» в ДК Ленина] / Л. Подыниногина // Тавдин. правда. – 2013. – 6 марта. – С. 9.

44. Пономарева, А. РОКовые парни : [группа тавдинских рок-музыкантов «У.С.Д.Г.А.Р.»] / А. Пономарева // Тавдин. правда. – 2005. – 19 мая.

45. Стариков, В. Театральная студия «Простые люди» : [беседа с режиссером-постановщиком ЦК «Россия» Виталием Стариковым] / записала Е. Корнет // Тавдин. неделя. – 2014. – 20 марта. – С. 3.

46. Юбиляру: 25-летие фольклорного ансамбля «Родные напевы» // Тавдин. правда. – 1995. – 7 февр.

**ФЕСТИВАЛЬ ДЕТСКОГО И ЮНОШЕСКОГО ЛИТЕРАТУРНО –
ХУДОЖЕСТВЕННОГО ТВОРЧЕСТВА
«ВСЕ СБЫВАЮТСЯ МЕЧТЫ» ПАМЯТИ АНИ КУПРИЯНОВОЙ**

47. Богданова, М. «Если в сердце живет любовь» : [мероприятие памяти Ани Куприяновой] / М. Богданова // Тавдин. правда. – 2011. – 26 окт.

48. «Зорко одно лишь сердце...» : фестиваль детского литературно – художественного творчества «Все сбываются мечты» памяти Ани Куприяновой // Тавдин. правда. – 2012. – 26 сент. – С. 7.

49. Ливанова, Н. Таланты детей безграничны : третий фестиваль «Все сбываются мечты» / Н. Ливанова // Тавдин. правда. – 2013. – 13 нояб. – С. 15.

ФЕСТИВАЛЬ «СТРУНЫ ОСЕНИ»

50. Вдовичев, В. Наш фестиваль : [состоялся очередной, XVII фестиваль «Струны осени» памяти Е. Шигина] / В. Вдовичев // Тавдин. неделя. – 2014. – 23 окт. – С. 9.

51. Жигалкина, Т. А не спеть ли нам песню : бардовскую: [о XVI фестивале «Струны осени» памяти Евгения Шигина] / Т. Жигалкина // Тавдин. правда. – 2013. – 16 окт. – С. 10.

52. Жигалкина, Т. «А помнишь, как все начиналось?» : юбилейный XV фестиваль музыки, поэзии и авторской песни «Струны осени» / Т. Жигалкина // Тавдин. правда. – 2012. – 10 окт. – С. 8-9.

53. Жигалкина, Т. Провели для галочки и отпрапортовали на ура : [о первом городском фестивале музыки поэзии и песни] / Т. Жигалкина // Тавдин. правда. – 1998. – 20 окт.

54. Жигалкина, Т. «Струнам осени» - 17 лет! / Т. Жигалкина // Тавдин. неделя. – 2014. – 16 окт. – С. 8.

55. Жигалкина, Т. Фестиваль собирает друзей : «Струны осени» / Т. Жигалкина // Тавдин. правда. – 2001. – 18 окт.

56. Зырянова, Т. «Зазвенели, заиграли струны осени в Тавде» : [в Тавде прошел очередной фестиваль «Струны осени»] / Т. Зырянова // Тавдин. правда. – 2013. – 2 нояб. – С. 2.

57. Ливанова, Н. «Затронуты струны души моей...» : [о Дне города и фестивале «Струны осени»] / Н. Ливанова // Тавдин. правда. – 2002. – 17 окт.

58. Ливанова, Н. «Осень вновь собирает друзей фестиваля» : [«Струны осени» - 2006] / Н. Ливанова // Тавдин. правда. – 2006. – 24 окт.

59. Ливанова, Н. «Осень струнами звенит на тавдинской сцене...» : [фестиваль «Струны осени»] / Н. Ливанова // Тавдин. правда. – 2011. – 19 окт. – С. 4.

60. Ливанова, Н. «15 лет струна звенит...» : юбилейный фестиваль «Струны осени» / Н. Ливанова // Тавдин. правда. – 2012. – 17 окт. – С. 12.

ФЕСТИВАЛЬ «ТАВДИНСКИЕ САМОЦВЕТЫ»

61. Ермолаев, В. Встреча с народным творчеством : [об итогах II фестиваля художественной самодеятельности «Тавдинские самоцветы»] / В. Ермолаев // Тавдин. правда. – 1980. – 26 апр.

62. Ермолаев, В. Драгоценные капли таланта : [о III фестивале самодеятельного творчества «Тавдинские самоцветы»] / В. Ермолаев, Т. Шумилова // Тавдин. правда. – 1981. – 23 апр.

63. Ермолаев, В. Открытие талантов : к итогам фестиваля «Тавдинские самоцветы» / В. Ермолаев // Тавдин. правда. – 1982. – 27 мая.

64. Ермолаев, В. «Тавдинские самоцветы» : [Первый городской фестиваль художественной самодеятельности] / В. Ермолаев, А. Суровцева // Тавдин. правда. – 1979. – 31 мая.

65. Зырянова, Т. Праздник – это надежда, а она всегда с тобой : [концерт в рамках смотра «Тавдинские самоцветы»] / Т. Зырянова // Тавдин. правда. – 1997. – 27 мая.

66. Зырянова, Т. Что работать нужно желание : о фестивале [«Тавдинские самоцветы»] / Т. Зырянова // Тавдин. правда. – 1998. – 21 апр.

67. Иванькова, С. Истинной жизни нет без искусства : [заключительный концерт фестиваля «Тавдинские самоцветы»] / С. Иванькова // Тавдин. правда. – 1998. – 19 мая.

68. Изосимова, Л. Когда поют и сердце и душа...: [35-й раз в Тавде проходит фестиваль «Тавдинские самоцветы»] / Л. Изосимова // Тавдин. правда. – 2014. – 16 апр. – С. 9.

69. Изосимова, Л. «Тавдинские самоцветы» : [XXVI ежегодный фестиваль] / Л. Изосимова // Тавдин. правда. – 2009. – 17 мая.

70. Изосимова, Л. Фестивалю «Тавдинские самоцветы» – 25! / Л. Изосимова // Тавдин. правда. – 2004. – 11 мая.

71. Киликаев, П. «Пою тебя, моя Россия!» : [XXXII фестиваль «Тавдинские самоцветы»] / П. Киликаев // Тавдин. правда. – 2011. – 26 марта.

72. Костина, Л. ...И жили тогда веселее : [к 20-летию фестиваля «Тавдинские самоцветы»] / Л. Костина // Тавдин. правда. – 1999. – 16 марта.

73. Крецу, Л. Наш творческий багаж огромен: XXI фестиваль «Тавдинские самоцветы» / Л. Крецу // Тавдин. правда. – 2000. – 30 мая.

74. Рогова, О. И таланты и поклонники : [о заключительном гала-концерте XXIV фестиваля «Тавдинские самоцветы»] / О. Рогова // Тавдин. правда. – 2003. – 10 июля.

75. Сереброва, Т. Тавдинские самоцветы : [заметки о фестивале «Тавдинские самоцветы»] / Т. Сереброва // Тавдин. правда. – 2001. – 24 мая.

76. Шершнева, Т. Фестиваль закончился - [фестиваль продолжается: о VIII городском фестивале самодеятельного народного творчества «Тавдинские самоцветы»] / Т. Шершнева // Тавдин. правда. – 1986. – 24 апр.

77. Шумилова, Т. В творческом поиске : [о лауреате фестиваля «Тавдинские самоцветы» вокальном ансамбле «Ивушка» гидролизного завода] / Т. Шумилова // Тавдин. правда. – 1987. – 6 июня.

78. Шумилова, Т. От желания к мастерству : [о лауреатах и дипломантах фестиваля «Тавдинские самоцветы»] / Тавдин. правда. – 1987. – 30 мая.

САБАНТУЙ

79. Бердникова, Е. Сабантуй гостям всегда рад! / Е. Бердникова // Тавдин. правда. – 2005. – 14 июля.

80. Головина, Н. Действительно праздник : [о татарском празднике Сабантуй] / Н. Головина // Тавдин. правда. – 2003. – 3 июля.

81. Козлова, Я. Сабантуй: нам град и ливень не помеха! / Я. Козлова // Тавдин. правда. – 2011. – 9 июня.

82. Крецу, Ю. Дожди из тучек пали, но сабантую они не помешали / Ю. Крецу // Тавдин. правда. – 2001. – 28 июня.

83. Платонова, В. Здравствуй, Сабантуй – праздник дружбы и тепла! / В. Платонова // Тавдин. правда. – 2012. – 4 июля.

84. Пономарева, Н. Баран на плечах: праздник Сабантуй / Н. Пономарева // Тавдин. правда. – 2009. – 25 июня.

85. Яковлев, Р. Сабантуй – праздник для всех / Р. Яковлев // Тавдин. правда. – 2014. – 18 июня.

ДЕНЬ ГОРОДА

86. Березка, М. Праздник по проявке позитивных: день рождения города / М. Березка // Тавдин. правда. – 2006. – 27 июля.

87. Березка, М. Пусть радость счет ведет годам: День города - 2004 / М. Березка // Тавдин. правда. – 2004. – 3 авг.

88. Богданова, С. До Рио далеко, а до площади – рукой подать: карнавал в День города // С. Богданова // Тавдин. правда. – 2007. – 26 июля.

89. Девятков, В. День города – праздник для всех / В. Девятков, В. Мезенин // Тавдин. правда. – 1993. – 22 июля.

90. День города прошел, впечатления остались // Тавдин. правда. – 2003. – 29 июля.

91. День города Тавда отпраздновала с размахом // Тавдин. правда. – 2012. – 25 июля.

92. Макарова, М. На радость детям: в городском парке прошел праздник посвященный закрытию Дня города / М. Макарова // Тавдин. правда. – 2006. – 20 июля.

93. Макарова, М. Тебе, любимый город посвящается : [о празднике, посвященном 68-й годовщине присвоения статуса нашему городу] / М. Макарова // Тавдин. правда. – 2005. – 28 июля.

94. Пономарева, А. Праздник, который 70 лет с нами : [Тавде - 70 лет] / А. Пономарева // Тавдин. правда. – 2007. – 26 июля.

95. С детства люблю сердцем Тавду : День города // Тавдин. правда. – 2000. – 27 июля.

96. Фотофакт : в Тавде прошло карнавальное шествие, посвященное Дню города // Обл. газета. – 2013. – 30 июля.

РАЗВИТИЕ КУЛЬТУРЫ НА СЕЛЕ

97. Березка, М. Поживем – увидим : [как проводят досуг в Мостовке] / М. Березка // Тавдин. правда. – 2001. – 26 июня.

98. Если б жизнь мы праздниками мерили : [праздничная программа посвященная Дню поселка и Дню работников леса прошла в Карабашке] // Тавдин. неделя. – 2014. – 2 окт. – С. 8.

99. Желдак, Ю. Традиции не умирают : [как в Киселево поддерживаются народные традиции] / Ю. Желдак // Тавдин. правда. – 2002. – 31 янв.

100. Зинькова, И. Концерт для жителей деревни Ленино : [концерт участников художественной самодеятельности карабашского и кашукского сельских клубов] / И. Зинькова // Тавдин. правда. – 2013. – 25 дек. – С. 10.

101. Зырянова, Т. В Карабашке поют так, что заслушаешься / Т. Зырянова // Тавдин. правда. – 1997. – 6 мая.

102. Зырянова, Т. Лучше один раз увидеть: о работе ДК деревни Ленино / Т. Зырянова // Тавдин. правда. – 1998. – 6 янв.

103. Краснова, Т. Жизнь на селе. Какая она? : [культурная жизнь села Крутое] / Т. Краснова // Тавдин. правда. 2001. – 9 янв.

104. Копылова, С. Был рад и стар и млад : [праздник села в Ленино] / С. Копылова // Тавдин. правда. – 1998. – 9 июля.

105. Крецу, Ю. Клуб сгорел, но досуг тлеет : [как проводят досуг жители села Городище] / Ю. Крецу // Тавдин. правда. – 2001. – 2 авг.

106. Крицкая, А. Тридевятое царство в Ленино : [праздник для детей] / А. Крицкая // Тавдин. правда. – 2001. – 26 июня.

107. Писарев, М. И старики и малыши веселились от души : [День села в Азанке] / М. Писарев // Тавдин. правда. – 2000. – 18 июля.

108. Платонова, В. Живет культура в городе и селе : [в Городище открыт сельский клуб] / В. Платонова // Тавдин. правда. – 2005. – 3 сент.

109. Пономарева, А. Семейный праздник : [Кошукам - 422 года] / А. Пономарева // Тавдин. правда. – 2005. – 11 авг.

110. Праздник светлый и веселый : [День пожилых людей в Азанке] // Тавдин. правда. – 2002. – 19 окт.

111. Пряхин, В. Кремлевская сцена еще не забыла артистов из Азанки : [выступление на фестивале «Тавдинские самоцветы»] / В. Пряхин // Тавдин. правда. – 1998. – 23 апр.

112. Сергеева, Л. Жаль, что День села лишь раз в году : [о проведении праздника в Большой Пустыни] / Л. Сергеева // Тавдин. правда. – 2009. – 15 сент.

113. Сивкова, И. Из жизни Кошуков : [День села] / И. Сивкова // Тавдин. правда. – 1995. – 29 июня.

114. Соловьев, В. За тополями сказки не будет : [о Доме культуры в Карьере] / В. Соловьев // Тавдин. правда. – 1991. – 13 авг.

115. Строганова, Л. Задуманное не осуществилось : [о культурном комплексе в Городище] / Л. Строганова // Тавдин. правда. – 1978. – 26 дек.

116. Фадеева, Т. Эх гулять, так гулять!: сельский праздник в Кошуках / Т. Фадеева // Тавдин. правда. – 1998. – 14 июля.

117. Фунтусова, Л. В Ленинском ДК селяне не скучают / Л. Фунтусова // Тавдин. правда. – 2006. – 24 янв.

118. Шаманов, А. Живет село : [Дом культуры увальского сельского совета] / А. Шаманов // Тавдин. правда. – 1996. – 1 июня.

КУЛЬТУРА И МОЛОДЕЖЬ

119. Березка, М. У нас нет потерянного поколения : [культура против наркотиков] / М. Березка // Тавдин. правда. – 2002. – 21 марта.

120. Вклады принимаются только весомые : [о конкурсе «Мисс Тавда» - 94] // Урал. рабочий. – 1994. – 27 апр.

121. Дмитриева, Н. В защиту естества и красоты : [о конкурсе «мисс Тавда – 95»] / Н. Дмитриева // Тавдин. правда. – 1995. – 29 июня.

122. Дмитриева, Н. Мы – надолго : о городском молодежном центре / Н. Дмитриева // Тавдин. правда. – 1995. – 8 авг.

123. Захаренко, М. Большому кораблю – большое плавание : [молодежный телевизионный фестиваль «Тавда - 99»] / М. Захаренко // Тавдин. правда. – 1999. – 29 апр.

124. Зуева, Е. Встречайте! Мисс Тавда – 2012! / Е. Зуева // Тавдин. правда. – 2012. – 31 окт. - С. 10.

125. Кириллова, Е. Эскиз свободного времени : [проблема организации культурного обслуживания молодежи в Тавде] / Е. Кириллова // На смену. – 1979. – 24 авг.

126. Крецу, Л. Молодежь и вечные ценности : [работа с молодежью в учреждениях культуры] / Л. Крецу // Тавдин. правда. – 2002. – 9 апр.

127. Культура против алкоголя и наркотиков // Тавдин. правда. – 2002. – 2 апр.

128. Лакисова, Н. На площади встреч и прощаний: Сиреневый бал / Н. Лакисова // Тавдин. правда. – 1995. – 29 июня.

129. Ливанова, Н. О себе заявляет молодежь: городской фестиваль школьников и молодежи. / Н. Ливанова // Тавдин. правда. – 2009. – 24 февр. – С. 4.

130. Ливанова, Н. Парни, парни, в этом ваша сила...: [о досуге молодежи] / Н. Ливанова // Тавдин. правда. – 2003. - 20 февр.

131. Платонова, В. Зажигала «Юность» на X юбилейном! : [о конкурсе работающей молодежи] / В. Платонова // Тавдин. правда. – 2011. – 30 нояб.

132. Тавда: поколение XXI век : [фоторепортаж с телевизионного фестиваля «Тавда – новый век»] / Тавдин. правда. – 2001. – 28 июня.

133. Шаркова, Л. Все в наших силах : [КВН между ТТМОД и ПУ в ЦК «Россия»] / Л. Шаркова // Тавдин. правда. – 2004. – 15 апр. – С. 3.

Указатель персоналий

Исполнители:

Еликарова, И. 28

Зырянова, Т. 29, 32, 36

Парыгин, А. 37

Семухина, Г. 35

Токарев, А. 33

Храмцов, Г. 39, 41

Ансамбли, группы, коллективы

«Молот Тора» 31

«Простые люди» 45

«Родные напевы» 34, 42, 46

«Созвездие» 40

«Студия К-25» 43

«Сударушки» 29, 38

«Тролли» 30

«У.С.Д.Г.А.Р.» 44

